

Audax Italiano da golpe de autoridad a Jeraldino tras polémica con Sifup: "Infringió su contrato"

"Algo no me calza". Así rezaba la foto que subió hace una semana Ignacio Jeraldino a su Instagram, donde aparecían vallas que lucían los lemas: "Respeto, honestidad, integridad". El mensaje del delantero de Audax Italiano quedó abierto a interpretaciones, de hecho, la más potente fue la del Sifup.

El Sindicato de Futbolistas Profesionales no dudó en acusar que desde el elenco de La Florida hostigaron y excluyeron al futbolista de los entrenamientos y que incluso, pese a que se presentó a los trabajos físicos, el plantel se fue sin él a la pretemporada.

"No aceptaremos este tipo de maltratos que vulneran el contrato de trabajo, la dignidad y salud mental de nuestro asociado, por lo que activamos los mecanismos de protección laboral que nos entrega la ley", puntualizó el Sifup.

La postura de Audax Italiano

Ante la polémica, Audax Italiano salió al cruce y a través de un comunicado, indicó que al hacer la mencionada publicación en redes sociales, Ignacio Jeraldino "infringió una cláusula de su contrato profesional".

A su vez, el club le otorgó días libres a su jugador, con el fin de analizar su situación y posteriormente, señalaron que se acordó que hoy, 7 de enero, el ex Parma y Santos Laguna "se incorporará a la pretemporada del equipo, retomando los entrenamientos junto a sus compañeros en Talca".

"Audax Italiano reitera su compromiso con el respeto mutuo y el trabajo en equipo, principios fundamentales para nuestra institución. Estamos convencidos de que esta experiencia fortalecerá los valores que nos unen como familia audina", sentenció el equipo itálico.

